

**11. OKTOBER IST
WELTMÄDCHENTAG!**

FLASHMOB

Komm vorbei und tanz mit uns für die
Rechte von Mädchen und Frauen mit!

FREITAG, 11. OKTOBER 2019

16 UHR

HAUPTPLATZ GRAZ

HELDINNEN

Mein Leben in meiner Hand

Lerne vor Ort die
Grundsätze und das
Team des neuen
Projekts kennen
und mach mit! :)

Der Flashmob wird vom Team des Projekts HELDINNEN. Mein Leben in meiner Hand organisiert.

Nähere Infos zum Projekt unter:

www.caritas-steiermark.at/heldinnen

Ein Projekt der

Caritas

OIF ÖSTERREICHISCHER
INTEGRATIONS
FONDS
Gefördertes Projekt

In Kooperation mit

frauenhäuser
STEIERMARK

jam

mafalda
MÄDCHENZENTRUM